

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Ing. Aquilino Duarte F.

• **Aquilino Duarte analiza Reforma**  
Pese al poco dinamismo de los sistemas de crédito, asistencia técnica y administrativa, aplicada a la Reforma Agraria en su primera fase, la misma, es un éxito, por ser la base de los cambios sociales, dice el Ing. Carlos Aquilino Duarte Funes, ex-ministro de Agricultura y Ganadería.

• **Denuncia gran conjura comunista**  
La existencia de un plan para que se una el mundo comunista con el no comunista, en el que la democracia norteamericana está haciendo enormes concesiones al totalitarismo soviético, denunció el Dr. Ariel Remos, en conferencia organizada por ISEPES. (Información en Pág. 49).

• **Jornada de SIADES**  
Interesante "Jornada Científico Cultural sobre Plantas Medicinales", llevó a cabo ayer la Sociedad de Ingenieros Agrónomos de El Salvador (SIADES). (Información en Pág. 3).

• **Alemania asesora formación**  
El Lic. Felipe de Jesús Herrera, Director del Instituto de Formación Profesional, del Ministerio de Trabajo, informa a su regreso de la República Federal de Alemania, que dicho país asesorará al INSAFORP.

• **Terrorista emboscador capturado**  
Un terrorista que junto con otros emboscó a un vehículo de la PH. en el que resultaron tres agentes lesionados, fue capturado cerca de Nejapa. (Información en Pág. 35).

• **Créditos por 10 millones de dólares**  
Información por medio de la cual se pueden obtener créditos con intereses blandos, otorgados por la CEE a través del BCIE, por diez millones de dólares, proporcionará la SCIS. (Información en Pág. 3).

• **Delegación de extremistas**  
La delegación del FMLN-FDR, para el diálogo está integrada por: Leonel González, Jorge Shafik Handal, por el FMLN; y por el FDR: Guillermo Manuel Ungo y Rubén Zamora. (Información en Pág. 3).

• **Congreso analiza infecciones**  
Las infecciones bacterianas, para los cuales no hay vacuna, como otros importantes males que aquejan a la niñez, y siguen siendo primeras causas de muerte, analizará el VII Congreso Nacional de Pediatría, informa el Dr. Salvador López Hernández.

• **Terremoto de Los Angeles**  
La alta previsión sobre terremotos existente en la ciudad de Los Angeles, fue vital para evitar mayores desgracias personales y físicas. Las informaciones provenientes de Estados Unidos, indican que sólo una mujer murió a causa del terremoto. (Información en Pág. 2).

• **En San Salvador el diálogo**  
El diálogo Gobierno FMLN-FDR, se realizará en la Nunciatura Apostólica, San Salvador, enfatizó ayer el Viceministro de Comunicaciones Roberto Viera. (Información en Pág. 2).



Lic. Felipe de J. Herrera



Dr. Salvador López H.

## Editoriales

• **Empobrecimiento del país es alarmante**  
Verdaderamente alarmante es el empobrecimiento en que ha caído el país en los últimos años; en vez de progresar hacia mejores niveles de vida, la población en general, ha visto descender su condición social por causa del deterioro económico. Siete años de conflicto armado, han destruido gran parte de la infraestructura económica nacional, restando capacidad productiva al pueblo salvadoreño. (Editorial en Pág. 7).

## Un día en nuestra historia

• **Seminario C.A. prepara Cámara de Comercio**  
(Martes 2 de octubre de 1962). Para tratar sobre la Integración Económica Centroamericana, y proporcionar a los industriales y comerciantes, un cuadro claro del estado actual de la economía nacional, la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, realizará un seminario. Principalmente desea explicar la forma práctica en que opera el Mercado Común Centroamericano, a fin de que puedan aprovechar al máximo sus beneficios.

## Indice

Nacionales/2-3  
Internacionales/4-5  
Editoriales/6-7  
Sociales/8-34

La Cámara/40  
Platillos/40  
Horóscopo/42  
Deportes/44-47

Cómicos/48-50  
Clasificados/51-63  
Indicador/64  
Cines/64-71  
Tips de César Temes/68

# Confirman Nunciatura sede para III Diálogo

El diálogo Gobierno FMLN-FDR, se realizará en la Nunciatura Apostólica enfatizó ayer el Viceministro de Comunicaciones Roberto Viera.

Creo que la especie informativa que circuló esta tarde (ayer), reiteró el Ing. Viera, de que el gobierno del Ing. José Napoleón Duarte, había solicitado al gobierno de Guatemala, la realización del diálogo en la hermana República, es solamente un mal entendido, sostuvo.

El motivo por el cual viajaron ayer a Guatemala el Lic. Julio Adolfo Rey Frenes y el Dr. Fidel Chávez Mena, solamente obedeció a la continuación de la reunión preparatoria de tipo operativo iniciada en Costa Rica el pasado miércoles.

Todos los aspectos operativos del diálogo

del próximo domingo 4 del corriente aquí en nuestro país, en la Nunciatura Apostólica, sostuvo Viera, requiriendo de otra reunión que es la que desarrolló en Guatemala ahora (ayer), enfatizó, y a la misma asistieron además del Lic. Rey Frenes y del Dr. Fidel Chávez Mena, el Arzobispo Monseñor Arturo Rivera Damas y por parte de los alzados en armas los señores: Eduardo Calles y Jorge Villacorta por el FDR y por la Comisión Política FMLN-FDR Salvador Samayoa.

Ni por parte del gobierno, ni por parte de los alzados en armas hay planteamientos de cambio de sitio para el diálogo, definitivamente se realizará en la Nunciatura Apostólica en San Salvador, concluyó el viceministro Roberto Viera.

# Hubo previsión sobre sismo de Los Angeles

La alta previsión sobre terremotos existente en la ciudad de Los Angeles, Estados Unidos, fue vital para evitar mayores desgracias personales y físicas.

Las informaciones provenientes de Estados Unidos, indican que sólo una mujer murió a causa del terremoto, que registró 6.1 grados en la Escala de Richter, aún más poderoso que el terremoto que golpeó a San Salvador el 10 de octubre de 1986, que sólo registró 5.4 puntos en la misma escala.

El Comité de Emergencia Nacional (COEN), añade en su información, que desde hacía varios años, la municipalidad de Los Angeles venía realizando campañas de información sobre la posibilidad

de un terremoto, así como campañas para enfrentarlo en la emergencia, regulando las construcciones futuras, supervisando y mejorando las construcciones ya existentes, hasta que cumplieran los requisitos mínimos para prevenir el desastre.

Los Angeles se considera una de las zonas de mayor sismicidad en el mundo, pues bajo su subsuelo se encuentran las dos grandes placas tectónicas del globo terráqueo, y a sabiendas de que es una ciudad sísmica por naturaleza, sus autoridades, ni cortas ni perezosas, echaron a andar un gran programa de información, mediante el cual se abrió hasta una biblioteca para informar al público sobre los terremotos, y en especial el que se ha-

-Pasa a la página 29-

# Nuevo Alcalde seguirá la obra de Morales Ehrlich

El Dr. Luis Antonio Torres, nuevo jefe edilicio de San Salvador, declaró ayer que continuará los trabajos trazados por el anterior alcalde, en beneficio de todas las comunidades capitalinas.

En relación al viejo problema de la basura, dijo que se adquirirán nuevas unidades y se repararán algunas que se encuentran arruinadas, para tratar de solucionar el citado problema. Sobre este tema, manifestó, viene al caso recordar que la Gerencia Social de esta Alcaldía, a través de Promoción Social, imparte charlas a la comunidad sobre cómo ayudar a evitar este problema.

Con respecto al caso de los grandes

promontorios de ripto, que después de un año del terremoto todavía se observan por diferentes sectores de San Salvador, hizo un llamado a la ciudadanía para que coopere, no lanzando el ripto a la calle porque infringe la ordenanza municipal y en consecuencia, se expone a ser sancionada.

Prácticamente, enfatizó, el ripto no es un problema de basura y en este aspecto, debe haber comprensión y colaboración de parte de la gente, para ayudar a erradicar este aspecto atentatorio contra el ornato capitalino.

Finalmente dijo que seguirá apoyando

-Pasa a la página 19-



SITIO DEL CRIMEN. Frente al edificio Las Américas, en el Boulevard Tutunichapa, fue ultimado ayer en horas de la mañana el Dr. Juan Doño Altamirano,

quien gozaba del aprecio de los diferentes sectores socio-culturales del país. Últimamente, venía desempeñando el cargo de presidente de la Federación de Abogados de El Salvador.